

Weiter mit Christoph Klug

TSV Jestädt: Bewährtes Team bleibt im Amt - Egon Jahn für 60 Jahre Mitgliedschaft geehrt

JESTÄDT. Der TSV Jestädt setzt weiter auf sein bewährtes und junges Führungsteam mit dem Vorsitzenden Christoph Klug an der Spitze. Bei den Neuwahlen, die von Marion Gimbel zügig eingeleitet wurden, blieb der Vorstand mit einem personellen Tausch komplett im Amt, allesamt wurden die Führungskräfte bei eigener Enthaltung einstimmig wiedergewählt.

Nach der Wahl von Christoph Klug wurde Timo Sauer für Mirco Wollenhaupt zum zweiten Vorsitzenden ernannt. Stellvertretender Vorsitzender ist weiterhin Philipp Wicke. Hinter Schatzmeister Henrik Stelzner bleibt Mirco Wollenhaupt dem Vorstand als zweiter Kassierer erhalten. Franziska Meister ist mit Stellvertreter Boris Hiebenthal für die schriftlichen Aufgaben zuständig, und die drei Beisitzer Marius Ständer sowie Christin und Jan Stephan blieben ebenso im Amt wie Gerätewart Wolfgang Hiebenthal.

Dem Jahresbericht von Christoph Klug waren reichlich Aktivitäten zu entnehmen. „Die Arbeitseinsätze auf dem Sportplatz müssen allerdings kollektiver ablaufen“, sparte der Vorsitzende zunächst nicht an Kritik in Richtung SV Hessische Schweiz und Jugendraum Jestädt. In kurzen Worten ging er auf die Veranstaltungen ein, die von den Mitgliedern gut wahrgenommen wurden: „Beim Kinderfasching platzte das DGH aus allen Nähten, Daniela Hie-



Ehrungen für langjährige Treue zum TSV Jestädt: Christoph Klug (links) und sein Stellvertreter Timo Sauer (rechts) zeichneten (von links) Susanne Görlinger, Sven Triltsch, Christin Stephan, Gero Gimbel, Edgar Hiebenthal, Erich Hesse, Hartmut Wiegand, Wolfgang Hiebenthal und Egon Jahn aus. Foto: privat

benthal und Katja Sauer konnten über 40 Mädchen und Jungen beim Ostereiersuchen begrüßen, der Seniorenabend war erfolgreich, auch die Teilnahme am Kirumesumzug, der Bergweihnacht und am Volksstrauertag konnte sich unsererseits sehen lassen.“ Besser werden müsse, so Klug, die Resonanz beim gemeinsamen Wandertag aller Jestädter Vereine, der eine Neuauflage erfahren soll.

Auf den Bericht von Henrik Stelzner, der detailliert auf die finanzielle Lage und die Mitgliederentwicklung einging, bat Revisor Hartmut Wollenhaupt, der mit Uwe Reinhardt die Kasse geprüft hat, um Entlastung des gesamten Vorstan-

des, was Einstimmigkeit fand.

Die Abteilungen Handball (Harald Triller), Leichtathletik und Breitensport (Uwe Reinhardt), Badminton (Karsten Wiegand), Pilates und Stepp-Aerobic (Kerstin Schädler), Fit & Gelenkig (Inge Hartmann), Kinderturnen (Katja Sauer und Daniela Hiebenthal), Damen- (Waltraud Höttges) und Seniorennengymnastik (Ingetraut Hesse) setzten die Versammlung über ihre Aktivitäten in Kenntnis.

Nach den optimistischen Grußworten von Bürgermeister Gerhold Brill und Ortsvorsteher Gerhard Pippert nutzten der Vorsitzende Christoph Klug und sein neuer „Vize“ Timo Sauer die Versammlung, um

treue Mitglieder mit Urkunden und Ehrennadeln auszuzeichnen. Seit 60 Jahren gehört Egon Jahn dem TSV Jestädt an, für 50 Jahre wurden Edgar Hiebenthal, Wolfgang Hiebenthal und Hartmut Wiegand geehrt. 40 Jahre dabei sind Susanne Görlinger, Erich Hesse und Sven Triltsch, und über die Ehrung für 25 Jahre im TSV durften sich Christin Stephan und Gero Gimbel freuen.

Bevor es zum gemütlichen Teil überging, beleuchteten Philipp Wicke und Bürgermeister Gerhold Brill, quasi im Dialog, den aktuellen Stand über die Möglichkeiten, wie die Laufbahn am Jestädter Sportplatz instand zu halten sei. (dt)